



Diseñan plan de contingencia ante efectos de "La Niña"

WILLY QUINTANA A.

Tras haber sido advertidos por el Comité Multisectorial, encargado del Estudio Nacional del Fenómeno del Niño (ENFEN), sobre la eventual presencia de un cambio climático que se caracteriza por tiempos fríos, conocido como el fenómeno de "La Niña" técnicos de la Dirección Regional de Agricultura iniciaron una secuencia de reuniones para elaborar un plan de contingencia.

El titular de esta sede regional, Wilfredo Cavero Altamirano, luego de haber recibido el documento remitido por el Gobierno Regional de Junín (GRJ), dispuso una reunión permanente de los técnicos del sector, a fin de cruzar información para evaluar las consecuencias que traería este fenómeno en Junín, porque en primer término se conoce que acarrearía una prolongada sequía en algunas zonas y fuertes lluvias

en otras.

Según el comunicado oficial del ENFEN, ante la persistencia de aguas frías en el Pacífico oriental y de las investigaciones realizadas sobre el comportamiento de la temperatura del mar y las condiciones atmosféricas, indican que se configura un tiempo frío, denominado "La Niña".

Frente a ello, el propio Ministerio de Agricultura alertó a todas las sedes regionales que adopten

las medidas preventivas, ya que este fenómeno natural podría generar impactos negativos por exceso o déficit de precipitaciones, heladas o granizadas, que afectarían la producción de la actividad agrícola o pecuaria.

Los técnicos de la Dirección Regional de Agricultura tendrán listo para los siguientes días las directivas a fin de afrontar el fenómeno, que serán distribuidas a cada agencia agraria, indicaron.